

Chers membres de l'Espérance 1893 Judo,



Aujourd'hui, nous rendons hommage à notre chère Brigitte Tschupp, qui nous a quittés subitement à l'âge de 63 ans. Brigitte a toujours été disponible pour le club, répondant présente à chaque fois que nous avons besoin d'elle. Son dévouement et son esprit d'entraide ont marqué chacun d'entre nous, et son exemple restera gravé dans nos mémoires.

Le comité de l'Espérance 1893 Judo tient à exprimer sa profonde gratitude et à lui rendre un dernier hommage. Les souvenirs de son engagement et de sa gentillesse continueront de vivre en nous pour toujours.

La cérémonie d'adieu aura lieu mardi 21 mai 2024 à 14h30 au temple protestant de Cernay.

Repose en paix, Brigitte. Tu resteras à jamais dans nos cœurs.